

Erasmus Prize for the Liberal Arts and Sciences

10. Juli 2019

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

ERASMUS PRIZE FOR THE LIBERAL ARTS AND SCIENCES

Meckelhalle im Sparkassen-FinanzZentrum, Eingang Franziskanerstraße, 79098 Freiburg

ab 18:30 Empfang

19:00 Begrüßung durch

- Prof. Dr. Juliane Besters-Dilger (Prorektorin für Studium und Lehre der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg) und
- Marcel Thimm (Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau)

19:15 Verleihung des Erasmus Prize for the Liberal Arts and Sciences

- Laudatio durch Prof. Dr. Dr. h.c. Hans-Joachim Gehrke (Director of Outreach des University College Freiburg)
- Dank und Präsentation der Preisträgerin und des Preisträgers

19:45 University College Freiburg Lecture

Festrede von Martin Kobler: *Zerfällt die Welt? Erfahrungen mit Nation-Building im 21. Jahrhundert*

anschließend Buffet

Martin Kobler, deutscher Diplomat, war von 2017 bis 2019 deutscher Botschafter in Pakistan (@KoblerinPAK). Bevor er 1983 in den diplomatischen Dienst eintrat, studierte er Rechtswissenschaften an der Universität Bonn sowie Asiatische Philologie und Indonesisches Seerecht an der Universität Pajajaran, Bandung, Indonesien. Nach diplomatischen Einsätzen in Kairo, Neu Delhi, Windhoek und Jericho war er stellvertretender Leiter (1998-2000) und Leiter des Büros des Bundesaußenministers Joschka Fischer (2000-2003). Martin Kobler war Botschafter der Bundesrepublik Deutschland in Ägypten (2003-2006) und im Irak (2006-2007) und leitete 2007-2010 die Abteilung für Kultur und Kommunikation des Auswärtigen Amts. Als stellvertretender Sonderbeauftragter der Unterstützungsmission der Vereinten Nationen war er in Afghanistan (2010-2011) sowie als UN-Sonderbeauftragter im Irak (2011-2013), dem Kongo (2013-2015) und in Libyen (2015-2017) tätig.

Martin Kobler, German diplomat, was German Ambassador to Pakistan (@KoblerinPAK) from 2017 until 2019. Before joining the Diplomatic Service in 1983, he studied law at the University of Bonn and Asian philology and Indonesian maritime law at the University of Pajajaran, Bandung, Indonesia. After diplomatic missions in Cairo, New Delhi, Windhoek, and Jericho, he was Deputy Head (1998-2000) and later Head of the Office of Federal Foreign Minister Joschka Fischer (2000-2003). Martin Kobler was Ambassador of the Federal Republic of Germany to Egypt (2003-2006) and Iraq (2006-2007) and Director General for Culture and Communication of the Foreign Office (2007-2010). As Deputy Special Representative of the United Nations Assistance Mission he was in Afghanistan (2010-2011) and, as UN Special Representative, in Iraq (2011-2013), Congo (2013-2015), and Libya (2015-2017).



Meckelhalle
Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau
FinanzZentrum
Eingang Franziskanerstraße
79098 Freiburg

Alte Universität
University College Freiburg
Bertoldstraße 17
79098 Freiburg
www.ucf.uni-freiburg.de



Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Verleihung des Erasmus Prize for the Liberal Arts and Sciences am 10. Juli 2019
Award ceremony Erasmus Prize for the Liberal Arts and Sciences on July 10, 2019

Ich werde teilnehmen
I will attend

Ich kann leider nicht teilnehmen
I will not be able to attend

Ich werde mit Begleitung kommen
I will bring a guest

Wir bitten um Rückmeldung bis zum 30. Juni 2019 gerne
auch per E-Mail an erasmus.prize@ucf.uni-freiburg.de

*RSVP by June 30, 2019 by post or e-mail to
erasmus.prize@ucf.uni-freiburg.de*

Absender / *From*

Name

Straße / *Street*

PLZ, Ort / *ZIP, City*